

Vecinos y Vecinas de ESTACIÓN JUÁREZ CELMAN, Señores Concejales, Señores miembros del Tribunal de cuentas, Señores Funcionarios, Señores miembros del Departamento Ejecutivo Municipal, representantes de las Fuerzas de Seguridad, Directores y Coordinadores Municipales, representantes de los diversos sectores Sociales, empleados municipales, amigos y amigas, tengan todos ustedes buenas tardes:

Reconociendo la importancia del trabajo legislativo, en cuanto eslabón fundamental para la ejecución de muchas de las acciones de gobierno, inauguro hoy un nuevo período de sesiones ordinarias del Concejo Deliberante de la Ciudad de ESTACIÓN JUÁREZ CELMAN.

Como así también vengo a rendir cuentas a la ciudadanía de las acciones de gobierno desarrolladas y las propuestas a ejecutar a la luz de las demandas y nuevos desafíos que surgen cotidianamente y que hacen y harán a una mejor calidad de vida.

Quiero agradecer una vez más a todos los vecinos que con entusiasmo, compromiso y confianza renovada nos acompañan para que los representemos desde este lugar.

Como siempre agradezco a mi esposo e hijos, ya que hoy más que nunca son los primeros en marcarme el rumbo.

También, agradezco a todos los sectores políticos presentes: oficialistas y opositores, ya que desde su lugar, con apoyo y críticas nos comprometen cada día más, en la búsqueda del consenso, en pos de beneficiar al vecino y no a intereses partidarios, ni mezquinos.

Es así como **se ejercita, se concreta y se construye** la democracia.

Es así como se crece desde el presente y se proyecta un mejor futuro. **Es así** como se va construyendo una gran ciudad.

Sigo mi gestión de la mano de ese primer compromiso asumido en diciembre del 2011, de pensar en un TODO y en TODOS.

No quiero trabajar sólo pensando en el 2015, quiero trabajar para las futuras generaciones.

Quiero pedirles, a cada uno de los aquí presentes que pensemos en nuestros jóvenes habitantes, en los vecinos de siempre, que pensemos en todos, que nos permitamos soñar con un futuro mejor, pero que también soñemos en una Ciudad mejor.

Estar hoy aquí frente a todos ustedes me dignifica y fortalece. Me da la confianza suficiente para seguir el trabajo trazado y para proponerles a todos que pensemos y hagamos honor a nuestro deber de representantes, cada uno desde su propio lugar, que trabajemos pensando en el vecino que nos depositó sus esperanzas.

Que sepamos que lo mejor que nos puede pasar es sentirnos orgullosos de nuestro esfuerzo y dedicación.

Sentirnos parte de esta Ciudad y poder transitar por ella como lo hemos hecho toda la vida.

También dije que La **transparencia** guiaría nuestro gobierno.

Y para ello permanentemente rendimos cuentas e informamos a la ciudadanía sobre nuestro trabajo, garantizando la honradez en el manejo de los recursos públicos con una gestión eficiente.

Vuelvo a ratificar nuestro respeto por las instituciones, reconociendo la misión que cada una debe cumplir para la concreción de los objetivos trazados.

Por todo esto es que quiero resaltar que hacemos lo que decimos y decimos lo que hacemos.

Al inicio de la Gestión nos comprometimos a buscar todas las herramientas necesarias para que desde el Municipio diseñemos estrategias concretas, realizables y pensando en el futuro.

Estoy en condiciones de comunicarles que próximamente habremos llegado a instalar más de 1.000 nuevas luminarias, habiendo alcanzado uno de nuestros más importantes objetivos.

Hemos colocado una luminaria por día. Y vamos por más!!!

Con esfuerzo de todo un equipo de gobierno vamos consiguiendo logros y alcanzando metas para nuestra querida Ciudad.

AGUA

Después de años de padecer el precario servicio de agua finalmente se concluyo y se puso en marcha la estación de bombeo para elevar la presión de la red de Agua potable de toda la ciudad. Para ello se tuvieron que realizar nuevas obras complementarias, a lo largo de los dos primeros años de gestión. De esta forma logramos mejorar la prestación de uno servicio básico para los vecinos.

SEGURIDAD

Aquí quisiera hacer una pausa.

Instalamos Luminarias, desmalezamos más de 500 lotes de particulares, compramos 2 motocicletas 0 km. para sumar móviles a las Comisarias Policiales de nuestra la ciudad y realizado múltiples aportes para la reparación de móviles y gestiones para la incorporación de agentes, creación de una posta policial en Barrio Villa Los Llanos, obtención de nuevos vehículos para la fuerza y tenemos plena confianza que dichas gestiones darán sus frutos próximamente.

Además, en el tema de Seguridad Vial se trabajo arduamente en la prevención, intensificando los controles y operativos de tránsito realizados conjuntamente con la policía y se gestionó la incorporación de tres motocicletas para patrullaje preventivo.

Quiero decir con ello que esta es una gestión comprometida con la seguridad de todos los vecinos.

.....

Pensar en el pueblo, eso hacemos.

Pensamos y soñamos en una ESTACIÓN JUÁREZ CELMAN cada día mejor.

Nosotros hacemos política y nos gusta..... Pero precisamente al asumir funciones públicas debemos dejar de lado lo partidario para pensar en el conjunto, de lo contrario se pierde el rumbo y se pierde el valor de servicio que deben acompañar todas las acciones de gobierno.

(pequeña pausa sin leer y mirando a todos, uno por uno.....)

Todos somos conocidos, amigos. Esta no tiene que ser una Ciudad de enemigos

Esta es una Ciudad de Vecinos!!!

El año 2013 como todos saben, no ha sido un año fácil, no obstante ello hemos realizado en nuestra ciudad un sinnúmero de obras y acciones concretas en beneficio de la comunidad toda.

Vivimos una época en donde no sólo se necesita de una administración ordenada, el vecino necesita soluciones concretas a sus reclamos. En definitiva el vecino necesita una administración honesta y eficiente. Y esto nos exige que cada día que pasa redoblemos nuestros esfuerzos para que entre todos podamos construir una sociedad más justa y equilibrada.

Por eso para mí como Intendente es una gran responsabilidad guiar este proceso de cambio político.

Queremos mejorar la forma de hacer política en ESTACIÓN JUÁREZ CELMAN. Pero esto no tiene que ser mérito solo de quien les habla sino que tiene que participar toda la sociedad, tienen que involucrarse todos los sectores que creen que mediante la participación ciudadana lograremos comprometernos en políticas públicas que hacen a la transformación de la sociedad.

Sin lugar a dudas la ciudad moderna demanda este desafío y nosotros no podemos esperar.

Pido a todos los sectores políticos de ESTACIÓN JUÁREZ CELMAN, que dialoguemos, que busquemos consensos, que crezcamos y que trabajemos juntos por las generaciones futuras.

También quiero convocar a toda la sociedad para que trabajemos en la realización de un Plan Estratégico para nuestra ciudad, pensando en los próximos 30 años.

Ese Plan Estratégico, va más allá de la finalización de mi mandato como Intendente Municipal, tiene que contemplar el camino elegido por todos los habitantes.

Con un Plan Estratégico demostraremos un signo de madurez de nuestra sociedad y un compromiso de los vecinos a involucrarse en la cuestión pública, conformando un tejido social que nos contenga a todos.

A continuación haré un relato de las principales acciones implementadas a lo largo del año 2013:

En el ÁREA SALUD:

Se efectuaron 130.000 atenciones y consultas en los dispensarios.

Después de muchas gestiones ante el Gobierno de la Provincia de Córdoba conseguimos una ambulancia 0Km para la localidad.

Se realizaron numerosas CHARLAS Y TALLERES sobre: "Lactancia materna", "Prevención del embarazo adolescente, métodos anticonceptivos, prevención de enfermedades de transmisión sexual y Planificación familiar", "Diagnóstico y tratamiento de diabetes", "Importancia de la higiene oral", "Prevención de accidentes domésticos", "Taller Contra el Abuso de Drogas y Alcohol" y "Estimulación Temprana para Bebés" entre otras.

CAMPAÑA CONTRA EL DENGUE: En conjunto con otras áreas se efectuaron fumigaciones, desmalezado, aplicación de larvicidas en la orilla de los canales, entrega de tules en los controles de niño sano para colocar sobre los cochecitos de los bebés, distribución de folletos y colocación de afiches educativos y de concientización.

CAMPAÑA DE VACUNACIÓN EN LAS ESCUELAS, Se vacunaron y se inmunizó a casi la totalidad de la población.

Se creó el Grupo de apoyo a los pacientes que han sufrido Accidente Cerebro Vascular.

Se realizaron las libretas sanitarias de las empresas locales, con la confección de Historias Clínicas.

Se puso en marcha el sistema de autogestión para poder hacer RECUPERO DE GASTOS de las obras sociales.

Se brindó Capacitación a los vecinos interesados en: Enfoque integral de la celiaquía y la alimentación libre de gluten.

Los especialistas de diagnóstico por imágenes fueron capacitados en diagnóstico precoz de cardiopatías congénitas, en el Hospital Materno Neonatal.

Se ejecuto una exitosa Campaña de Vacunación contra la Hepatitis B.

Se desarrollaron diferentes CAPACITACIONES PARA los profesionales de la Salud, destacándose entre ellos la capacitación para enfermeras vacunadoras, organizado por el Área de Epidemiología del Ministerio de Salud de la provincia de Córdoba.

Se implementó el PROGRAMA DE ALIMENTACIÓN SALUDABLE el cual tiene como finalidad medir el índice de masa corporal de los niños escolarizados y en base a los resultados, implementar estrategias de trabajo conjunto entre los profesionales, docentes y padres.

Programa Comunas y Municipios Saludables:

Se confeccionó el Análisis de Situación de Salud Local (ASSL).

Esto permitió avanzar en la acreditación como Municipio Responsable con miras a entrar en los proyectos financiados del Programa Nacional.

Promotores de Salud recabaron datos de la situación de salud de los barrios, captando nuevos pacientes principalmente niños, embarazadas, hipertensos y diabéticos que no se encontraban bajo tratamiento.

Es verdaderamente importante destacar que luego de muchos años de desidia y con mucho esfuerzo se logró poner al día el Sistema de estadística del área de Salud Municipal exigido por el Ministerio de Salud de la provincia de Córdoba. Esto nos permitirá presentar proyectos y gestionar nuevos planes ante dicho Ministerio.

En lo relativo al área de **Bromatología** podemos mencionar:

- **Operativo en Ruta** para el control de vehículos de transporte de sustancias alimenticias;
- **Inspecciones** generales a comercios;
- Pulverización con insecticida a las calles que colindan con campos en Bº Villa los Llanos, Bº P. Norte y Bº Ciudad de los Niños;
- **Inspecciones a campos** por la aplicación de productos agroquímicos.
- **Participación de la Fiesta Criolla:** control de puestos de comidas;
- **1º Charla de tenencia responsable de mascotas** en Bº Villa los Llanos;

- **Campaña de Vacunación Antirrábica** para perros y gatos en toda la localidad con cifras record de asistencia;
- **Campañas de prevención de uso y de venta de pirotecnia.**

En lo relacionado al área de **Desarrollo Ciudadano**, podemos mencionar, entre otras, las siguientes actividades llevadas adelante durante el año 2013:

- La Gran Fiesta Criolla 2013, una vidriera para nuestra ciudad y nuestros artistas;
- El Primer Juárez Celman Rock;
- El Mes de la Mujer 2013 con;
 - o Clase de Yoga - Bosquecito
 - o Té de Señoras - Casa de la Cultura – Con Centro de Historia
 - o Master Class - Barrio Parque Norte
 - o Mateadas
 - o Torneos de Fútbol y Voley Femenino
- Festejo Día de los Jardines de Infantes de la Ciudad
- 1° Bicicleteada Ambiental con más 100 participantes
- Acto de Promesa de la Bandera con todas las escuelas de la ciudad
- Festejos por el 9 de Julio con:
 - o Desfile Cívico Militar
 - o Y Almuerzo de la Fiesta Patria
- Gran Festejo Día del Niño, con la participación de 2000 vecinos
- 2° Barrileteada Solidaria para colaborar con los comedores locales
- Fiesta día de la Primavera – Desfile y elección de la Reyna de la Ciudad
- Concurso Literatura de Alto Parlante
- Curso de Murga – taller de verano
- Ciclo "Descubriendo Nuestros Talento" (Muestra Artística en Municipalidad)
- Ciclo de Cine Itinerante.
- Apoyo Escolar Primario y Secundario Gratuito en: B° Almirante Brown, B° Villa Los Llanos, B° Parque Norte
- Taller de Teatro en B° Almirante Brown y B° Villa Los Llanos
- Taller de Teatro para Bailarines de Academias Folklóricas

- Taller de Danzas Árabes, de Guitarra, Teclado, Muñequería, Tejido a dos agujas, Tejido Crochet, Dibujo y Pintura, Ritmos Varios, Cestería China, Hip Hop, Cotillón, Costura y Taller de Folclore en: B° Villa Los Llanos, B° Alte Brown, B° Parque Norte,
- Desde la escuela Municipal de Oficios y la Oficina de Empleo se llevaron adelante los cursos de:
 - o Moldería, Corte y Confección
 - o Cuidado de Uñas y Pies
 - o Peluquería
 - o Maquillaje Profesional
 - o Electricidad hogareña
 - o Curso de Cocina
 - o Curso de Panadería
 - o Curso de Huerta Orgánica
 - o Curso de Hierbas Aromáticas
 - o Curso de Conservas

DEPORTE

- Inauguramos el Gimnasio y nuevo Ring de Boxeo en el Multiespacio de la Ciudad (ex EMAUS). El segundo autorizado en toda la provincia.
- Realizamos el 2° Torneo Provincial de Fútbol Tenis con la participación de destacadas figuras del deporte.
- Fuimos sede de las Finales Provinciales de Boxeo de los Juegos Evita 2013.
- Gestionamos la Prueba de Jugadores de fútbol para el Club San Lorenzo de Almagro.
- Continuamos con la Escuela Municipal de Deporte Adaptado.
- Con mayor afluencia de chicos y nuevas disciplinas se pusieron en marcha las Escuelas Municipales de deporte como:

Atletismo, Boxeo, Fútbol (en B° Villa Los Llanos, B° Ciudad de los Niños, B° Almirante Brown), Voley, Hockey, Gimnasia Aeróbica, Yoga, Taekwondo y Rugby junto a la Fundación Pueblo Rugby,

EDUCACIÓN

- Creación del Turno Nocturno de la Guardería de Villa Los Llanos para facilitar la inserción educativa de jóvenes mamás en el CENMA ASIMRA.
- Curso Gratuito de Inglés primer Nivel.
- Capacitaciones Docentes Sobre:
 - "Taller Literario"
 - "Capacitación sobre la Nueva Ley de educación Sexual"
- Concurso. "Literatura en Alto-Parlante"
- Implementación del Portal Educativo web

En lo que respecta a las **Obras y Refacciones** realizadas durante el año 2013, podemos mencionar:

- Finalizamos la obra de **pavimentación en Barrio Parque Norte**;
- **Cordón central e iluminación** extensión Bv José Hernández - Bº Villa Los Llanos;
- **Nuevo cruce** sobre paseo 25 de mayo entre Bº Norte y Ciudad de los Niños – alcantarilla, cordón cuenta y veredas;
- Obra **Mejoramiento Vial** en Bº Ciudad de Los Niños;
- Obra **Alumbrado Público** Bº Alte. Brown y Villa Pastora;
- Finalizamos la **obra de Alumbrado Público en calles curvas** Bº Villa Los Llanos;
- **Forestación**, se plantaron 70 algarrobos aproximadamente y varias especies en espacios públicos;
- Obras anexas para la planta de bombeo;
- Obra **extensión de cañería de agua potable** en Bº Almirante Brown (25

conexiones);

- Obra **extensión de cañería de agua potable** en Bº Parque Norte (25 conexiones);
- **Alumbrado Público entorno Casa de la Cultura** - Bº Villa Los Llanos (en obra);
- Traslado y refuncionalización de **radio municipal**;
- Colocación de 12 **canchas de futbol tenis**;
- Construcción de **verja y rejas en fachada de la Escuela Silioni**;
- Construcción de **cerco olímpico en Club Atlético Juventud Unida**;
- Construcción de **75 nichos en Cementerio Municipal**;
- Construcción de **dos refugios** sobre Ruta Nac. N° 9;
- Colocación de **cestos de basura** en distintos sectores de la ciudad;
- **Reparación estructural del CIC** Centro Integrador Comunitario, ;
- **Restauración y refuncionalización de galpones** en el Multiespacio de la Ciudad (predio ex EMAUS);
- **Obra 2da etapa de Centro de Jubilados** (Villa Los Llanos);
- **Construcción de techo metálico** para patio de Jardín Atahualpa Yupanqui;
- **Creación del Parque de la independencia**;
- Obra **ampliación dispensario** Ciudad de los Niños;
- Obra **taller actividades especiales IPET 333-** Ciudad de los Niños (en obra);
- **Inauguramos 3 estaciones de gimnasios al aire libre equipadas e iluminadas**;
- **Limpieza e impermeabilización** del tanque cisterna de 1,000 m3;
- **Limpieza e impermeabilización** del tanque cisterna de 500 m3;
- Mejoramiento, mantenimiento y conservación de calles;

- Mejoramiento y mantenimiento de alumbrado público;
- Mantenimiento de espacios verdes y recreativos;
- Obras de drenaje en varios sectores de la ciudad;
- Desmalezado de espacios públicos en general;
- Mantenimiento General de dependencias de la ciudad;
- Mantenimiento General de instituciones educativas.

PLANIFICACIÓN 2014

SALUD

- Tenemos que tener en cuenta que durante el 2013 hubo más de 130.000 atenciones y consultas en los dispensarios.
- Independientemente de la atención y las consultas diarias, seguiremos orientando las acciones hacia la prevención.
- Es por ello que a lo largo del año se irán proponiendo diferentes actividades tanto en los dispensarios como en las escuelas y guarderías que contribuyan a concientizar a la población sobre la importancia de la prevención y el cuidado de la salud.
- Algunas de las actividades propuestas para este año son:
 - Fichas médicas en las escuelas: Ya comenzamos a realizar las fichas médicas en las escuelas de la localidad, esto, a diferencia de años anteriores, no solo trae aparejado que los niños no esperen a ser atendidos en los centros de salud, compartiendo la sala de espera con personas enfermas, sino que permite tener un mayor control de la salud de los niños, sobre todo en lo que se refiere a vacunación.
 - Campaña contra el Dengue: Se continuará durante el año con las acciones que se vienen implementando para prevenir la supervivencia del mosquito y la proliferación de esta enfermedad.
 - Charlas y talleres: Uno de los temas preocupantes de la localidad es el elevado porcentaje de embarazo adolescente, por lo que seguiremos en las escuelas con charlas de prevención del embarazo adolescente, métodos anticonceptivos, planificación familiar y enfermedades de transmisión sexual.
 - Otro tema que requiere un arduo trabajo es la concientización sobre Diabetes e Hipertensión arterial. Gran parte de la población adulta sufre de estas patologías, pero solo un pequeño porcentaje se trata y controla mensualmente. Se seguirán realizando talleres sobre detección y tratamiento, en conjunto con el servicio de

Nutrición y la dirección de Deportes, ya que estas patologías se vinculan estrechamente con la mala alimentación y el sedentarismo.

- Talleres de salud reproductiva: Se continuaran con los talleres brindados a las mujeres embarazadas, en los que la futura mamá obtiene seguimiento médico, psicológico, nutricional, preparación para el parto y gimnasia de pre parto que incluye técnicas de respiración y relajación.
- Talleres de salud bucal: Se ampliarán en las escuelas y guarderías enseñanzas de técnica de higiene oral y acciones de fluorización.
- Talleres de estimulación temprana para bebés: debido al gran interés de las mamás que participaron en el año 2013 en estos talleres, organizaremos para este año actividades referidas a este tema.
- Asimismo continua en vigencia para el año en curso el convenio con Federación Médica, la autogestión en el recupero de gastos, la entrega de los bolsones para Celiacos, Plan Nacer y su ampliación a plan Sumar, Pro.Cor.Dia, salud reproductiva, maternidad e Infancia, Remediar.

SEGURIDAD

He tomado la firme decisión de ANALIZAR la posibilidad para que desde el municipio podamos organizar, EL **CUERPO DE SEGURIDAD CIUDADANA**.

La decisión se torna imprescindible ante la tendencia mundial y las exitosas experiencias llevadas a cabo por importantes municipios y con resultados concretos.

Bajo ningún concepto cumpliremos el rol de la policía, sólo será sumar presencia en las calles en horarios vulnerables.

Sabemos que el tema de la inseguridad es una problemática difícil, y que deben existir políticas a nivel nacional y provincial para poder terminar con este flagelo, igualmente desde el municipio venimos trabajando arduamente para luchar contra la delincuencia.

CULTURA 2014:

- Continuamos con el Ciclo "Descubriendo Nuestros Talentos" (Muestra Artística en Municipalidad)
- A los talleres realizados el año pasado incorporamos: Taller de reciclado, Taller de Circo y Taller Literario, Taller de especialización de danzas folclóricas.
- Ciclo de Cine Itinerante por todos los barrios.
- Feria del Libro Itinerante
- Centro de Historia:
 - Puesta en valor del Camino Real
 - Publicación del Trabajo histórico sobre Camino Real
 - Creación del Museo de La Ciudad
 - Difusión de trabajos y estudios realizados
 - Gestión para conseguir el escritorio personal del Ex Presidente Juárez Celman.
- Fundación de una Nueva Biblioteca en CIC.
- Creación y Promoción de la Feria Permanente de Artesanos.
- Creación en conjunto con otras instituciones del Parque Agro Ecológico de Estación Juárez Celman.

EDUCACION 2014

- Gestión para lograr se de Educación Física para Nivel Inicial.
- Gestión para sumar una Nueva especialización en el IPET para evitar deserción escolar.
- Curso Gratuito de Inglés primer Nivel.
- Capacitaciones Docentes Sobre:
 - "Dificultades Específicas de Aprendizaje"
 - "Cuidado de la voz" (puntaje docente)
 - "Taller Literario Para docentes".
 - "Taller de rescate Histórico"
- Becas Estudiantiles
- Concurso de Murales para IPET y CENMAM.
- Segundo Concurso. "Literatura en Alto-Parlante"
- Propuesta Ambiental en las Escuelas. (Proyecto ejecutados por Melisa Cevollada)

Obras:

- Ejecución de una nueva perforación para la extracción y abastecimiento de agua que será incorporada al sistema.
 - Se reemplazara la cañería principal y las conexiones domiciliarias de la red en las calles correspondientes al trazado del recorrido de colectivo el cual será pavimentado en el Barrio Villa los Llanos
 - Se construirá una Planta de bombeo en Barrio Almirante Brown, que proveerá agua de Aguas Cordobesas a los barrios Almirante Brown, Villa Pastora y 1º de Agosto
 - Se pavimentaran las calles Güiraldes (parcial), El Tala (parcial) y Bvrd. José Hernández, correspondientes al futuro trazado del recorrido de colectivos en Barrio Villa Los Llanos
- A partir de la gestión, proyecto y planificación, se iniciara la primer etapa de la obra de “Nueva red eléctrica” en Barrio Villa Los Llanos (Ejecución E.P.E.C)
 - A partir de la obra de “Nueva red eléctrica” antes mencionada y aprovechando las instalaciones que E.P.E.C. realizará para ésta, se instalaran nuevas luminarias para completar el alumbrado completo del Barrio Villa Los Llanos.
 - Instalación de nuevas luminarias distribuidas en diversos puntos de la localidad. Mantenimiento permanente de todo el sistema de alumbrado incluyendo reparación de artefactos y cambio de lámparas.
 - Construcción de Plaza en Barrio Villa Los Llanos (entre calles Estanislao del Campo y Las Amapolas). Se dará valor al lugar, transformando un sitio baldío perteneciente a la municipalidad en un espacio verde de uso comunitario, donde se recuperará la vegetación actual y se plantaran con la colaboración de los vecinos especies vegetales acordes al proyecto, se equipará con juegos, bancos, mástil y explanada para actos, y se lograran lugares de encuentro para el uso recreativo o descanso. La obra se completara ejecutando el Alumbrado completo de la plaza y el alumbrado público de las calles que lo circundan.

En el Cementerio Municipal

- Construcción de nuevas baterías de nichos (100ud)
- Construcción de cordón cuneta y cantero central.
- Parquización y embellecimiento.
- Se Terminara la Capilla Virgen del Milagro de Salta en barrio Parque Norte

Pensemos en el futuro, pensemos en nuestros hijos, que lo cotidiano no nos tape lo importante de la vida y en mi caso, como Intendente, que tenga la capacidad y claridad para poder llevar a cabo el sueño de una ESTACIÓN JUÁREZ CELMAN socialmente unida, donde de gusto vivir y donde los sueños se sigan haciendo realidad.

Muchas gracias